

謹賀新年

本年も笠郷公民館活動への
ご協力・ご支援のほど、
よろしくお願い申し上げます。



社会福祉協議会による『友愛訪問の実施』

昨年12月8日(金)に、児童民生委員並びに各区長さん始め関係者により、『友愛訪問』を実施しました。本年度の笠郷地区における友愛訪問の対象者の人数は、ひとり暮らし高齢者の方 50 名、寝たきり高齢者の方2名、若年寝たきりの方1名、そして、ひとり親家庭児童・生徒の方 19 名でした。

訪問時に皆さんに、『養老町と笠郷支部からの激励品』等をお届けしました。皆さんから感謝の言葉と、来年も楽しみにしていますとの笑顔を頂戴しました。

そしてまた、この友愛訪問が、孤独感の解消、事故の未然防止の一助になればと願っています。最後になりますが、皆様のご健康とご多幸を心からお祈りしています。

【社会福祉協議会記事提供】

【助け合おう 笠郷の自治組織】

笠郷小学校での『餅つき体験に大喜び』

12月19日(火)に笠郷小学校にて5年生・40名を対象に『餅つき』を行いました。コロナやインフルエンザの感染予防対策を講じて行いました。白や杵、餅つき機等の準備と設置をJAにしみの・養老南支店さんに協力いただき、またカトリア会さんにはきな粉の準備とお餅の取り分けをお願いしました。

子どもたちに杵を持たせて一人5回ずつ餅をつきました。今年はつき方が上手く、ペタンペタンの音が響き渡りました。その後、カトリア会さんが取り分け、きな粉をまぶしたお餅を一人2個ずつ皿に受け取り、つきたてのお餅で舌鼓を打ちました。みんなでついたお餅はとても美味しく、お餅のおかわりだけでなく、きな粉の増量をお願いする子どもたちもいました。今年度も、田植え、稲刈り、餅つきと、食育啓発活動ができたことを嬉しく思います。

なお、この餅つきの模様はCCNet『ウィークリーよろろ』で、1月8日(月)～14日(日)に放送されます。【笠郷地区環境保全対策協議会記事提供】

【高めよう笠郷の美しい品性】



公民館まつり 4年ぶり開催！！
2024年 2月25日(日) 9:00～15:00

特別企画：健康フェア同時開催

会場：笠郷公民館及び笠郷小学校体育館